

しおさいデイサービスセンターだより

Shiosai Day-Service Center News

青空！快晴！



こんにちは。7月です。

長かった梅雨も終わり青空が戻ってきました。

やはり天気が良いと気持ちも晴れ晴れします。お出かけもしたい気分になりますね！

さて、やっと天気は回復してきましたが梅雨時期に患った皮膚疾患（白癬菌）などはこれから時間をかけて治していかなければなりません。

ほっておくと感染が広がることもあります。早期治療に努めましょう！

先日、社会福祉協議会で通所部会がありました。皆様方には馴染みが薄いと思いますが、要は津久見市内のデイサービスの担当者が集まり、会議をするというものです。

今回のテーマは「コロナ5類後の通所の在り方」それに関連して慰問などの再開、送迎時の対応などについて話し合いました。その内容について記述しますのでご参考にしてください。

- ・パーティションについては外している施設やそのままの施設、双方あります。
- ・換気の徹底をしてマイク持ち回りのカラオケを実施し始めた。
- ・少人数単位での外出を始めた。
- ・午前/午後の検温は継続している。
- ・ワクチン接種について、強制はできないので、お願いという形での促しはする。
- ・面会については時間を決めて行っている。

などの意見が出されました。

こんな中、しおさいデイサービスセンターでは外部からの利用者さんが8割近くいることなどからパーティションは継続していますが県外からの来訪者との接触についてはご自宅で健康観察をしていただき、発熱等が無ければご利用いただいています。

まだまだ油断はできません。今まで通りの衛生習慣を継続していただければと思います。

介護のことなどで、お困りのことなどございましたら、しおさいまでお問い合わせください。

担当 しおさいデイサービスセンター 生活相談員 小手川 哲夫

連絡先 85-0539